

12 Sports

Golf/Compétition Beaufort Cup 2018

Antoine Ousmane Ndong souverain

J.A.L

Libreville/Gabon

EN plus de conserver son titre, Antoine Ousmane Ndong a ajouté une ligne supplémentaire à son palmarès dans la compétition Beaufort Cup. Vainqueur haut la main de la sixième édition, qui s'est déroulée du 7 au 10 février dernier sur le parcours du Golf Club de Libreville, le numéro un gabonais a signé un troisième succès dans le tournoi sponsorisé par la boisson au houblon. Au coude à coude avec Patrick Nzigou MOUNGUENGUI et Wilfried BENGOUTET,

au terme des deux premières journées, Antoine Ousmane Ndong a fait la différence dans la dernière ligne droite. Avec, notamment, la meilleure feuille du tournoi (+ 2, avec un cut à 71). C'est avec huit coups d'avance sur Nzigou MOUNGUENGUI (lui aussi déjà couronné dans cette épreuve) et onze sur BENGOUTET, qu'il s'est imposé aisément et décroché les récompenses promises. Dans une levée disputée sous une forte chaleur et un terrain rendu lourd par quelques précipitations tombées sur la capitale du Gabon en début de week-end écoulé. Notons, enfin, la partici-



Photo : James Angelo Loundou

Antoine Ousmane Ndong a écrasé la concurrence et conservé son titre chez les Professionnels.

ipation de 82 joueurs amateurs, dans une édition qui, en plus des huit professionnels, a réuni cinq juniors. Lesquels se sont disputés le trophée Djino (remporté par Pha-

rel Youmbouabomo) et poursuivi la préparation de leur participation au trophée All Africa Junior, qui se déroulera au Maroc le mois prochain.

Principaux résultats Professionnels (sur 4 jours)

1er : Antoine Ousmane Ndong : 77 + 81 + 73 + 78 = 309

2e : Patrick Nzigou MOUNGUENGUI : 78 + 77 + 82 + 80 = 317

3e : Wilfried BENGOUTET : 79 + 80 + 85 + 76 = 320

Amateurs (1 jour)

Stableford

Brut dames : Corine Beyeme Ngoua (20)

Brut messieurs : Pierre Rostini (23)

Nets

Senior mixte : Jean-Pierre Lasseni Duboze (44), Ariele Robyns De Schneidauer (39)

1ère série mixte : Arthur Samzun (36), Pietro

Amico (35), Franck Schaller (33), Claire Schaller (32), Roses Odounga (32)

2e série mixte : Doland Do Vale (53), Rabih El Hachem (42), Fabienne Maucourt (39), Kim Jong Chul (37), Davi Maucourt (37)

3e série mixte : Joe Al Thoumy (38), Andrée Mensah (32), Olivier Mégard (30), Michèle Carrascosa (30), Marie-Annie Alavoine (27)

Juniors

Pharel Youmbouabomo (40), Darel Ngakoussou (37), Schedrille Messema Zokou (32), Tanguy Cestre (30)

Natation/Tournoi d'identification de jeunes talents par la Fégana

Une manche inaugurale fort appréciée

MM (Sce : Cnog)

Libreville/Gabon

EN prélude non seulement aux Jeux africains de la Jeunesse qui auront lieu à Alger, du 18 au 28 juillet 2018. Mais également aux Jeux olympiques de la Jeunesse programmés à Buenos Aires (Argentine) du 5 au 17 octobre 2018, la Fédération gabonaise de natation (Fégana) était en activité le week-end dernier à la piscine du Prytanée de Libreville. A la faveur de la manche inaugurale du tournoi d'identification de jeunes talents. Cette compétition, qui a enregistré la participation



Photo : D.R

Les jeunes plongeurs en pleine démonstration.

d'une centaine de jeunes athlètes issus de cinq clubs de l'Estuaire (Poseidon, ADSL, Swimming de Libreville...), a permis aussi à la Fédération gabo-

naise de natation de lancer ses activités annuelles. Entre autres témoins oculaires de la manifestation : Crésant Pambo, président de la Fédération gabo-



Photo : D.R

Le président de la Fégana, Crésant Pambo (casquette), a assisté au tournoi.

naise de natation. Selon quelques témoignages, cette épreuve qui va se poursuivre ce samedi au même endroit, a connu un engouement.

José Walter Foula, coordonnateur des programmes au Comité national olympique du Gabon (CNOG), a reconnu, par ailleurs, le profession-

nalisme des organisateurs.

« En tant que Comité olympique national, nous sommes heureux et satisfaits de l'engouement qu'a connu le tournoi, et surtout de son organisation technique. Cette épreuve va nous permettre de s'assurer de la qualité des athlètes qui seront sélectionnés pour représenter le Gabon à ces deux événements sportifs internationaux. Car, nous sommes conscients du travail effectué par la Fédération gabonaise de natation au niveau des petites catégories, à travers son plan de développement de la natation », a-t-il déclaré.

Brèves

Missile FC : le mercato du réajustement



Photo : J.F.Marola

Cinq journées après le démarrage du National-Foot 1, les inconditionnels du club militaire se rendent compte que leur équipe n'a pas le niveau pour disputer cette compétition : un seul point glané en cinq matchs. Une situation consécutive à la décision de la direction du club, en début de saison, de ne faire signer que les athlètes incorporés dans l'armée. Mais, face aux résultats médiocres engrangés par Missile, il se susurre que pour sauver la saison, le directoire envisagerait de réajuster l'équipe en procédant à un recrutement lors du prochain mercato.

Holgerson Makosso à l'infirmerie

Touché au niveau de la cheville droite lors de la rencontre comptant pour la troisième journée disputée face à USB (1-0), c'est sur civière que le défenseur central international congolais de l'AO CMS, Holgerson

Makosso, avait quitté ses coéquipiers. Une semaine plus tard, face à Akanda FC (2-0), le staff technique, sur autorisation du staff médical, avait aligné ce joueur qui était sous infiltrations. Mais des indiscretions font état de ce que le mal que traîne l'intéressé pourrait, à la longue, l'éloigner durablement des terrains.



Photo : J.F.Marola

Parfait Ledoux Tchoubia : la bonne trouvaille de l'USB



Photo : J.F.Marola

Joueur du club "Lion Blessé" de première division camerounaise la saison écoulée, Ledoux Tchoubia s'affirme à chaque sortie comme étant un pion essentiel du dispositif défensif de la formation bitamoise,

après cinq journées de championnat. Au cours de sa première sortie face à l'AO CMS (0-1) au stade Idriss Ngari d'Owendo, les supporters de l'USB se sont accordés à reconnaître que ce costaud défenseur central de l'USB est une bonne trouvaille.

Davy Ombinda et Darel Longa loin du compte

Le premier cité est un milieu de terrain couloir droit et, le second, un avant-centre de fixation. Après plus de huit ans de championnat, ces deux hommes semblent ne plus répondre aux exigences du football de haut niveau. Face à l'Olympique de Mandji (0-0), ils ont montré leurs limites face aux jeunes. Dans la formation militaire de Missile FC, ils ne sont pas les seuls à traîner les pieds. Il y a aussi Tamba Tsongué, Cédric Boussougou et Auriol Pongui, qui gagneraient à arrêter leur carrière.

Enfin le Canon 105 décroche sa première victoire de la saison

Cinq journées après le lancement du National-Foot 2, rien n'allait plus pour l'ancien club militaire. Et pour cause : en trois sorties, cette équipe a courbé l'échine autant de fois. L'ancien club militaire a timidement sorti la tête de l'eau, en obtenant son premier point de la saison face à l'AS Dikaki de Fougamou (4e journée). Avant d'enregistrer sa première victoire de la saison contre Atangtier de Booué (2-1, 5e

journée).



Photo : J.F.Marola

OM/Anselme Délicat débute avec un nul

Malgré le changement d'homme survenu à la tête de son staff technique, la formation d'Ombilanziami, qui allait avec les faveurs du pronostic face à AS Dikaki s'est fait accrocher (1-1) au Stade Léon Mba de Fougamou. A en croire certaines indiscretions, le président du club, Jean Boniface Assélé, n'aurait pas apprécié ce résultat.

Championnat D3 de la Nyanga : Banio FC leader

Trois journées après le lancement du championnat de la Ligue de football de la Nyanga, la formation de Banio FC est en tête avec trois victoires. Mikanda FC occupe la deuxième position et la formation Académie Chrétienne la troisième.